

« Comme chef de la maçonnerie universelle, Lemmi trouve aussi bien des résistancés. Les télégrammes que nous avons publiés, il y a quelques jours, montrent que le parti des fidèles de Charleston ne veut accepter aucune transaction avec l'escroc condamné par le tribunal de Marseille. En Italie aussi, apprenons-nous par une source très sûre, le *Régime écossais* vient de se scinder. Un suprême conseil de dissidents s'est formé dernièrement, et des groupements hostiles au grand maître sont signalés à Palerme, à Naples et à Florence. »

Complétons ces renseignements par les extraits suivants de la *Revue Catholique de Coutances*, où M. le chanoine Mustel nous fait connaître le dénouement de cette grosse difficulté, en date du 6 avril dernier :

« Comme l'avait bien prévu Mgr Fava, le diable qui « doit se plaire à Rome, » y restera dans la personne de son représentant suprême, en dépit des révoltés et des protestations qui ont accueilli l'élection frauduleuse d'Adriano Lemmi. Celui-ci triomphe en somme et en définitive, non pourtant sans éprouver quelques ennuis et savourer quelques déboires.

« Nous venons de recevoir, sur le dénouement de la lutte, des renseignements sûrs, qu'aucune autre publication ne donnera avant nous.

« Nos lecteurs se rappellent la *Voûte de Protestation*. (1)..... A ce moment, les représentants de 26 Grands Triangles palladiques sur 77, réunis à Londres, protestaient énergiquement contre les votes émis le 20 septembre, à Rome, au palais Borghèse. Ils constituaient un comité permanent de protestation en Angleterre, et ils espéraient que les 17 autres Grands Triangles qui s'étaient prononcés (dans les réunions préparatoires) pour le maintien de Charleston comme capitale du Luciférianisme et contre les intrigues de Lemmi se joindraient à eux pour casser l'élection de celui-ci. Sophie Walder, chargée de négocier avec eux un arrangement, n'avait pu obtenir d'entrer en pourparlers.

« Depuis, le vieux Findel, un des chefs les plus écoutés de la Franc-Maçonnerie universelle, d'accord avec les Palladistes de Leipzig, proposa une transaction dont voici les grandes lignes :

« Charleston reste la Ville Sainte (!!) de Lucifer, une Merque satanique, conserve le Palladium, ou le Baphomet original des

(1) Document très instructif qu'on peut lire dans les numéros 40, 41 et 42 du journal *La Vérité* ; lequel paraît destiné à faire évanouir bien des préjugés, vu qu'il est l'œuvre des plus hauts dignitaires de la secte.